



Ricardo Monreal: Reforma de las 40 horas no es prioritaria



La reforma constitucional en materia de reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas no es prioridad por el momento y no se revisará su estatus, hasta que hayan salido adelante las 18 iniciativas del Presidente de la República saliente, indicó el coordinador parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal. En entrevista en el recinto parlamentario, previo a la reunión que la tarde de este lunes tendrá la Junta de Coordinación Política, el legislador manifestó que lo principal es avalar las reformas constitucionales planteadas por el titular del Ejecutivo Federal, desde febrero pasado.

“Sí. Las 18 reformas que tenemos (...) Ah, no está esa dentro de los 18, no está, no. Primero vamos a darle prioridad a las reformas constitucionales del paquete del Presidente y luego vamos a las reformas nuestras”, atajó.

Cuestionado nuevamente sobre la extinción de organismos autónomos que también pidió el Presidente de la República, insistió en que no hay fecha para su aprobación, pero su bancada está “platicando con todos”.

Ello pese a que las fracciones de oposición han perfilado su rechazo a esa iniciativa de reforma y el bloque mayoritario en el recinto no necesita un solo voto del Partido Acción Nacional (PRI), del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y de Movimiento Ciudadano (MC) para sacar ese proyecto adelante.



Señaló que excepto las reformas en materia de salarios mínimos, que se discute este martes en el Pleno y la del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, que se procesará el miércoles 25 de septiembre, todas las demás saldrán después de que la Presidenta electa rinda protesta.

“Ya nada más nos quedan dos reformas, para martes y miércoles, del 123, jóvenes y la de los salarios mínimos; son las únicas dos que tendremos. Así es de que todavía no tenemos la fecha para órganos autónomos, aunque estamos platicando con todos”, anotó Ricardo Monreal.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/23/ricardo-monreal-reforma-de-las-40-horas-no-es-prioritaria-657898.html>